

LE CARNAVAL

Mercredi 22 mars, nous avons fêté le Carnaval.
Une voiture est passée devant nous, elle passait de la musique.
Alors, nous avons dansé et chanté. Nous avons aussi lancé plein de confettis. Nos parents étaient là pour nous voir défiler. Nous avons fait 3 tours, le deuxième avec les élèves de l'école maternelle.

Il y avait plein de costumes différents: des princesses, des héros, des clowns, des morts vivants et plein d'autres ...
Nous avons fait des photos par classe et nous avons mangé des crêpes.

On a beaucoup marché et on a bien rigolé!!!

Vous pouvez voir des photos du carnaval sous l'onglet «photos»

Les CP/CE1